

Weltweit zuhause: Ruhestand für Tante Molly und Tante Pam

In den vergangenen Tagen wurden Glaubensgeschwister aus der kirchlichen Arbeit in den Ruhestand verabschiedet; jüngere haben Aufgaben und Ämter übernommen. In Südafrika fand darüber hinaus ein World-Aids-Tag statt.



Ruhesetzungen und Ordinationen in Phnom Penh (Kambodscha)

Am 22. November 2015 feierte Stammapostel Jean-Luc Schneider einen [Gottesdienst in Phnom Penh](#). In diesem Gottesdienst versetzte er altersbedingt neun Apostel in den Ruhestand: die Apostel Kaom Meas und Sarin Nov aus Kambodscha, die Apostel Nilratna Gorde, John Gorre, Sangappa Manohar, Vinod Masih und Babu Somala aus Indien, sowie die Apostel Anwar Khursheed und Mukhtar Masih aus Pakistan.

Die Apostel waren teilweise über 40 Jahre als Amtsträger für die Neuapostolische Kirche aktiv; davon zwischen 11 und 30 Jahre als Apostel.

Im Anschluss ordinierte er fünf neue Apostel: die bisherigen Bischöfe Sopal Keo (35) und Phat Songseang (42) für Kambodscha sowie die bisherigen Bischöfe Sarwar Khariat (46), Babar Masih (47) und den bisherigen Bezirksältesten Parus John (35) für Pakistan.

Ruhesetzung in Güstrow (Deutschland)

Im Gottesdienst in Güstrow am 6. Dezember 2015 versetzte Stammapostel Jean-Luc Schneider Apostel Dieter Böttcher nach 42 Jahren Amtstätigkeit in den Ruhestand. 23 Jahre davon war Dieter Böttcher als Apostel in der Gebietskirche Mitteldeutschland aktiv. Er sei ein angenehmer und kompetenter Mitarbeiter gewesen, bescheinigte das Kirchenoberhaupt im Gottesdienst am 6. Dezember in Güstrow.

Auch von seinem Einsatz in ausländischen Gebieten war der Stammapostel beeindruckt. Über viele Jahre hinweg war Apostel Böttcher in verschiedenen Ländern unterwegs: "Bat man dich, in ein fernes Land zu reisen, hast du es einfach gemacht."

Ruhesetzungen in Netreg (Südafrika)

„Tante Molly“ und „Tante Pam“ sind im Ruhestand. Die Glaubensschwestern Caroline Dreyer (81) und Pamela Adams (71) sind nach zusammen 112 Jahre Sonntagsschul-Unterricht von Bischof Fisher in den altersbedingten Ruhestand verabschiedet worden. Den Gottesdienst feierte der Bischof am 6. Dezember 2015 in der Gemeinde Netreg. Tausende Kinder haben die beiden Schwestern im Laufe der vielen Jahrzehnte unterrichtet, viele dienen heute als Amtsträger in der Kirche, merkte Bischof Fisher anerkennend an.

So ganz im Ruhestand sind die jung gebliebenen Glaubensschwestern aber nicht. Die zuständige Sonntagsschul-Koordinatorin, Schwester Jenny Classen, verriet, dass die Beiden nächstes Jahr Zeit mit den Konfirmanden verbringen und sie in ihrem Glauben unterrichten und ermutigen wollen.

Interkonfessioneller World-Aids-Tag in Port Elisabeth (Südafrika)

Mit vielen Kirchen und Konfessionen zusammen nahmen auch die Jugendlichen der Neuapostolischen Kirche an der Uitenhage Child & Family Fare Well-Society teil; einer interkonfessionelle Informationsveranstaltung gegen HIV/AIDS. Einer von vielen Programmpunkten war ein gemeinsamer Spielvortrag, der die Geschichte der AIDS-Seuche beleuchtet.

Darüber hinaus erläuterten die verschiedenen Kirchen in Vorträgen wie sie mit der Herausforderung [HIV/AIDS](#) in ihren Gemeinden umgehen.













